

# Description d'une journée de confinement en famille !



Inès HASSOUNE

Pendant cette période de confinement qui dure maintenant depuis plusieurs semaines, j'ai pris certaines habitudes, je dirai, même, une petite routine. Voici comment se déroule en général mes journées.

Le matin, je prends mon petit déjeuner avec mes parents et ensuite je me connecte au blog de la classe. Je commence par faire des exercices de mathématiques, ceux que je préfère et ensuite, je fais du français. Quand j'ai terminé, je prends une petite pause, comme la récréation du matin à l'école et je sors jouer dans mon jardin avec mes frères et sœurs. On joue souvent au football car toute la famille est passionnée par ce sport.

L'heure du déjeuner arrive rapidement et suivant la météo, nous mangeons sur la terrasse ou à l'intérieur. Juste après déjeuner, j'aime m'isoler dans ma chambre pour lire un livre et digérer tranquillement.

Ensuite, je me remets au travail et je me connecte à plusieurs sites de travail pour enfants. Je commence par le site « ABC Melody », j'écoute les enregistrements en anglais d'un petit garçon qui s'appelle Charlie et j'imprime des fiches pour faire les exercices.

Je passe ensuite aux cours d'histoire que je retrouve sur le site de la classe. J'imprime aussi des fiches d'histoire et je réponds à des questions après avoir lu les textes.

Arrive ensuite l'heure du gouter et ma maman nous prépare de bons gâteaux, brioches ou crêpes. Comme tous les autres repas, c'est un moment que j'apprécie, pas seulement parce que je suis gourmande mais aussi parce que c'est le moment où toute la famille se réunit. Durant cette pause, chacun parle de ce qu'il a fait ou pose des questions s'il a besoin d'aide. Nous nous remettons ensuite au travail pour finir notre journée d'école à la maison.

En fin de journée, avec le beau temps, nous sortons avec mes parents pour prendre l'air et nous promener dans les champs. Avec les semaines qui passent, nous avons nos petits endroits préférés comme la petite ferme qui se trouve à quelques minutes de chez nous. Nous aimons nourrir les petites chèvres et boucs avec de l'herbe grasse qu'ils adorent. Il y a également des chevaux et des poules.

En rentrant c'est l'heure de ranger nos chambres et nos affaires avant d'aller prendre notre douche. Nous dinons tranquillement et ensuite suivant les jours, nous regardons un petit programme et nous lisons avant de nous endormir.

Cela fait maintenant plusieurs semaines que nous sommes en confinement et malgré cela, je trouve que le temps passe vite, il y a toujours plein de choses à faire et je n'arrive pas à m'ennuyer. Si je devais trouver des points positifs à cette période de confinement, je dirais que nous passons plus de temps avec nos parents, tout le monde est moins stressé.

De plus, cette période nous permet d'apprendre à travailler à distance. Nous apprenons, à nous servir de l'ordinateur, de la tablette pour envoyer un mail ou nous connecter pour faire des exercices. Nous devenons plus autonomes de jour en jour. C'est amusant parce que nos parents font du télétravail et nous, nous faisons de la « télé-école » ou de l'école virtuelle.

Même si nous passons de très bons moments. Je me dis que je voudrais bien que la vie redevienne normale et que l'on puisse repartir à l'école et refaire du sport comme avant. Car mon papi et ma famille me manquent, mon école me manque, ma maitresse et mes amis me manquent aussi.

D'ailleurs, j'espère que mes amis passent de bons moments chez eux et qu'ils sont en bonne santé. Je suis aussi triste pour toutes les personnes malades qui ont attrapé ce virus même si je ne les connais pas. Si j'avais un vœu à faire c'est que ce virus disparaisse et que tout le monde soit en bonne santé.

